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ATA Nº 07/2017

 

Aos 13 dias do mês de julho do ano de dois mil e dezessete, às dezesseis horas, no
mini auditório PROFESSOR LEON COUTELLE FILHO, bloco E do Complexo
Administrativo, Campus Carreiros, reuniu-se ordinariamente o Conselho da Unidade
do Instituto de Ciências Econômicas, Administrativas e Contábeis, sob a presidência
da Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah, Diretora do ICEAC. PRESENTES: Prof.ª Dr.ª
Patrízia Raggi Abdallah, Diretora do ICEAC; Prof.ª Dr.ª Audrei Fernandes Cadaval,
Vice-Diretora do ICEAC; Prof.ª Dr.ª Flávia Regina Czarneski Costa, Coordenadora do
Curso de Administração; Prof.ª Dr.ª Débora Gomes Machado, Coordenadora do Curso
de Ciências Contábeis; Prof.ª MSc. Cíntia Pinto Cesar, Coordenadora do Curso de
Comércio Exterior; Prof.ª Dr.ª Liandra Caldasso, Coordenadora do Curso de
Tecnologia em Gestão de Cooperativas; Prof.ª Dr.ª Lívia D’Avila, Coordenadora do
Curso de Mestrado Acadêmico em Administração; Prof. Dr. Alexandre Quintana,
Coordenador do Curso de Mestrado em Contabilidade; Prof. Dr. Márcio Bauer,
representando os docentes do Curso de Administração; Prof.ª MSc. Gabriela Dias e
Prof. Dr. Walter Nunes Oleiro, representado os docentes do Curso de Ciências
Contábeis; Assistentes Administrativos Antônio M. Giambastiani, Matheus Mello e
Paula Marca Antunes, representando os técnicos administrativos. CONVIDADOS:
Prof.ª MSc. Cristiane Quintana; Prof. Dr. Samuel Bonato e Administradora Cátia
Muller. INSERÇÃO DE PAUTA: 1) Aprovação de Edital 002/PPGCont-2017 – Seleção
de Aluno Especial; 2) Solicitação de participação em Evento – Interessado: Prof.
Gabrielito Menezes; 3) Indicação de novos representantes dos Técnicos
Administrativos no Conselho. 4) Aprovação de Proposta de Evento – Encontro SBEO
– Interessado: Prof. Márcio Bauer. A Diretora Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah
iniciou a reunião informando que foi solicitado pela Prof.ª Cíntia Amaral e pela Prof.ª
Anne Leal a retirada do Parecer 017/2017 de pauta, fato atendido, pois o Projeto de
Pesquisa que deu origem ao referido parecer sofrerá alterações, devendo ser inserido
em uma próxima reunião.   1º ASSUNTO: Aprovação da ata anterior. A ata foi
aprovada por unanimidade pelos membros presentes. 2º ASSUNTO: Aprovação “Ad
Referendum” da homologação das inscrições, cronograma de atividades e relação de
pontos para a prova didática – Edital 25/2017 – Proc. 23116.003504/2017-36. A
Diretora Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah fez a leitura do memorando 136/2017
referente à homologação das inscrições, cronograma de atividades e relação de
pontos para a prova didática na Seleção para Professor, área de Ciências Sociais
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Aplicadas, matéria Teoria Econômica. Os membros do Conselho da Unidade
aprovaram por unanimidade o “Ad Referendum”. 3º ASSUNTO: Aprovação “Ad
referendum” da homologação dos candidatos aprovados na Seleção para Professor
Substituto, área de Ciências Sociais Aplicadas, matéria Teoria Econômica – Edital
25/2017 – Proc. 23116.003504/2017-36. A Diretora Prof.ª Patrízia Raggi Abdallah
realizou a leitura do memorando 140/2017 onde constam como aprovados da referida
seleção os seguintes candidatos: “1º lugar – Pedro Henrique Soares Leivas; 2º lugar –
Roque Pinto de Camargo Neto; 3º lugar – Rafael Luís Spengler; 4º lugar – Jonatas de
Oliveira; 5º lugar – Shauana Bobadilha Rodrigues de Lima e 6º lugar – Igor Serpa
Moraes”. Os membros do Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade o “Ad
referendum”. 4º ASSUNTO: Aprovação “Ad Referendum” da Alteração Curricular do
Curso de Mestrado em Economia Aplicada. A Diretora Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi
Abdallah fez a leitura do memorando 139/2017 referente à Alteração Curricular no
Curso de Mestrado em Economia Aplicada. Segundo o referido memorando a
disciplina de Desenvolvimento Regional (07090P), que hoje tem caráter de obrigatória,
se tornará optativa e a disciplina de Microeconometria (07099P), que atualmente é
optativa, será obrigatória. Os membros do Conselho da Unidade aprovaram por
unanimidade o “Ad referendum”.  5º ASSUNTO: Aprovação da solicitação de
afastamento da servidora Tatiane Roldão – Proc. 23116.002261/2017-19.  A Diretora
Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah colocou para aprovação a solicitação de
afastamento parcial da servidora Tatiane Roldão para cursar o Mestrado Profissional
em Administração Pública PROFIAP, com previsão de início no 2º semestre de 2017 e
final no 2º semestre de 2018. O Conselho da Unidade aprovou por unanimidade o
afastamento. 6º ASSUNTO: Aprovação de Parecer 18/2017 – Projeto de Extensão
“Acolhida Cidadã 2017/II Semestre” – Interessada Prof.ª Débora Machado. O relator
da Câmara de Graduação, Extensão e Administração do ICEAC, Prof. Vinícius
Halmenschlager, por intermédio do Parecer 18/2017, foi favorável ao projeto e
apresentou a seguinte fundamentação: “O objetivo central do projeto de extensão
‘Acolhida Cidadã 2017/II semestre’ é proporcionar uma recepção calorosa aos
calouros do Curso de Ciências Contábeis da FURG, de forma a propiciar uma melhor
adaptação e integração dos novos discentes ao ambiente universitário. Além disso, o
projeto visa contribuir com os novos acadêmicos através da difusão de informações
sobre o campus universitário e suas atividades, contanto com o apoio dos diretórios
acadêmicos. Ressalte-se que a Acolhida Cidadã proporciona a formação dos alunos,
veteranos e ingressantes, em busca de uma sociedade mais igualitária” A Câmara
acompanha o voto do relator. Os membros do Conselho da Unidade aprovaram por
unanimidade o parecer. 7º ASSUNTO: Aprovação de Parecer 13/2017 – Projeto de
Pesquisa “Modelos de homens na administração: a noção de sujeito na psicanálise
lacaniana e sua implicação ontológico-epistemológica para o ensino e a pesquisa nos
estudos organizacionais” – Interessada Prof.ª Ketlle Duarte Paes. O relator da Câmara
de Pesquisa e Pós-Graduação do ICEAC, Prof. Altamir da Silva Souza, por intermédio
do Parecer 13/2017, foi favorável ao projeto e apresentou a seguinte fundamentação:
“tema relevante e plano contempla requisitos de uma pesquisa acadêmica”. A Câmara
acompanha o voto do relator. Os membros do Conselho da Unidade aprovaram por
unanimidade o parecer. 8º ASSUNTO: Aprovação de Parecer 14/2017 – 7º Relatório
de Afastamento para realização de Curso de Doutorado – Interessada Prof.ª Blanca
Morel. O relator da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação do ICEAC, Prof. Gibran da
Silva Teixeira, por intermédio do Parecer 14/2017, foi favorável ao relatório e
apresentou a seguinte fundamentação: “O referido relatório atesta que a Prof.ª Blanca
Lila Gamarra Morel, no segundo semestre de 2016, já havia integralizado os créditos
e se encontrava em processo de desenvolvimento de sua tese junto ao Programa de
Pós-Graduação em Economia do Desenvolvimento da PUCRS, em nível de
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Doutorado. Segundo sua orientadora a Prof.ª Drª Izete Pengo Bagolin seu
desempenho é Muito Bom ”. A Câmara acompanha o voto do relator. Os membros do
Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade o parecer.  9º ASSUNTO:
Aprovação de Parecer 15/2017 – Projeto de Pesquisa “Gestão nos Hospitais
Universitários Federais – uma análise a partir de concepções institucionalizadas na
área da saúde” – Interessado Prof. Márcio André Leal Bauer. O relator da Câmara de
Pesquisa e Pós-Graduação do ICEAC, Prof. Artur Roberto de Oliveira Gibbon, por
intermédio do Parecer 15/2017, foi favorável ao projeto e apresentou a seguinte
fundamentação: “o projeto de pesquisa atende e apresenta todos os pré-requisitos
básicos para a realização do estudo e, o mais importante, o tema é de relevância
substantiva para o ICEAC e para a FURG”. A Câmara acompanha o voto do relator.
Os membros do Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade o parecer.  10º
ASSUNTO: Aprovação solicitação de participação em banca – Interessado Prof.
Walter Nunes Oleiro. A Diretora Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah colocou para
aprovação a solicitação do Prof. Walter Nunes Oleiro, para participação de banca na
UNISINOS São Leopoldo. Os membros do Conselho da Unidade aprovaram por
unanimidade a referida solicitação. 11º ASSUNTO: Aprovação solicitação de
participação em banca– Interessado Prof. André Longaray. A Diretora Prof.ª Dr.ª
Patrízia Raggi Abdallah colocou para aprovação a solicitação do Prof. André Longaray
para participação em banca de mestrado no PPGA/UNISUL. Os membros do
Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade a referida solicitação. 12º
ASSUNTO: Informativo sobre representação APROFURG, Congresso fora da sede –
Interessados: Prof. Lucas Cerqueira e Prof.ª Márcia Umpierre. A Diretora Prof.ª Dr.ª
Patrízia Raggi Abdallah informou a todos o recebimento do Of. 048/2017 da
APROFURG, o qual segue em anexo, comunicando que os professores Márcia
Umpierre e Lucas Cerqueira, representarão o Sindicato no 62º CONAD do
ANDES-SN, no período de 12 a 17/07/2017 em Niterói. 13º ASSUNTO: Aprovação
solicitação de participação em banca– Interessado Prof. Alexandre Quintana. A
Diretora Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah colocou para aprovação a solicitação do
Prof. Alexandre Quintana para participação em banca de mestrado na UNISINOS. Os
membros do Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade a referida solicitação.
14º ASSUNTO: Aprovação de Edital 004/PPGA-2016 (Seleção de Aluno Especial) –
Interessada Prof.ª Lívia D’Avila. A Diretora Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah colocou
para aprovação o Edital 004/PPGA-2016 para Seleção de Aluno Especial do Mestrado
Acadêmico em Administração. Os membros do Conselho da Unidade aprovaram por
unanimidade o referido Edital. 15º ASSUNTO: Aprovação de Edital
002/PPGCont-2017 (Seleção de Aluno Especial) – Interessado Prof. Alexandre
Quintana. A Diretora Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah colocou para aprovação o
Edital 002/PPGCont-2017 para Seleção de Aluno Especial do Mestrado em
Contabilidade. Os membros do Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade o
referido Edital.  16º ASSUNTO: Aprovação solicitação de participação em Evento –
Interessado Prof. Gabrielito Menezes. A Diretora Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah
colocou para aprovação a solicitação do Prof. Gabrielito Menezes para participação na
ANPEC Sul 2017, no período de 25 a 27 de julho na PUCRS. Os membros do
Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade a referida solicitação. 17º
ASSUNTO: Indicação de novos representantes dos Técnicos Administrativos no
Conselho. A Diretora Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah colocou para aprovação a
indicação de nova composição de membros do Conselho representando os Técnicos
Administrativos, sendo assim, o Assistente Administrativo Matheus Mello deixa de ser
membro do Conselho e a Administradora Cátia Muller passa a fazer parte como titular
e a Administradora Fernanda Geri como sua suplente. Os membros do Conselho da
Unidade aprovaram por unanimidade a referida indicação.  18º ASSUNTO: Aprovação
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de Proposta de Evento – Encontro SBEO – Interessado: Prof. Márcio Bauer. A
Diretora Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah colocou para aprovação a Proposta de
Evento e concedeu a palavra ao Prof. Márcio Bauer para que fizesse uma breve
explanação sobre o Encontro da Sociedade Brasileira de Estudos Organizacionais
(SBEO) que realizar-se-á no dia 08 de agosto de 2017 na FURG. Os membros do
Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade a referida proposta. ASSUNTOS
GERAIS: 1) O Prof. Walter Oleiro novamente sugere às Câmaras do ICEAC seguirem
um padrão em seus pareceres e que, ao invés do relator utilizar os termos
“aprova/reprova”, usar em seus votos os termos “favorável/desfavorável”. 2)  A Prof.ª
Débora Machado informa ao Conselho que foi convidada para participar de uma
banca no dia 31/07/2017 na FURB e que assim que o convite for oficializado irá
formalizar junto ao Conselho. 3) A Prof.ª Audrei Cadaval relata ao Conselho que a
Direção do ICEAC participou de uma reunião na Escola de Engenharia onde lhes foi
apresentada uma Proposta de Curso de Graduação de Engenharia de Produção no
Campus de Santo Antônio da Patrulha. Informa ainda, que a referida proposta prevê a
criação de disciplinas envolvendo os Cursos de Administração e Economia, mas que
nada ainda foi formalizado pela Escola de Engenharia junto ao ICEAC, e que assim
que for, será encaminhado para aprovação do Conselho do Instituto. 4) A Prof.ª
Patrízia Raggi Abdallah traz ao Conselho informações sobre um projeto de
Intercâmbio envolvendo os Cursos de Pós-Graduação do ICEAC. A Diretora relata
que já foi realizado um encontro entre uma professora da República Tcheca e os
Coordenadores dos Programas de Pós-Graduação do Instituto. Além disso, ainda
referente aos Programas de Pós-Graduação, a Prof.ª Patrízia informa que em breve
será publicado um Edital para Professor Visitante. 5) A Prof.ª Patrízia Raggi Abdallah
informa que a FURG está em processo de formalização da Política de
Internacionalização da Universidade. 6) A Administradora Cátia Muller faz uma breve
relato sobre a Feira das Profissões, evento no qual o ICEAC irá participar com
materiais de divulgação sobre os Cursos, como folders e baners, e que realizar-se-á
de 25 a 27/08/2017 no Partage Shopping Rio Grande. Nada mais havendo a ser
tratado, foi encerrada a reunião e lavrada a presente ata, que vai assinada pela
presidente e pela secretária.

 

 

 

 

   Paula Marca Antunes           Secretária Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah 
Presidente 
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